

MOYENNE-FRANCONNIE ■ Quinzième anniversaire du jumelage ce week-end

De nouveaux couples franco-allemands

Deux nouveaux « mariages » intercommunaux ont été signés, samedi, à l'occasion de la visite d'une délégation allemande venue célébrer le 15^e anniversaire du jumelage entre la Corrèze et la Moyenne-Franconie.

Vendredi soir, après avoir parcouru 1.006 kilomètres, les quarante-six Germaniques ont été accueillis au Conseil général, à Tulle.

François Hollande, président du département, et Richard Bartsch, président du Bezirk (ni un département, ni une région, le Bezirk est une collectivité territoriale allemande, N.D.L.R.) de Moyenne-Franconie ont échangé quelques mots, grâce à l'intervention d'une traductrice, et quelques cadeaux.

Échange de cadeaux

Après lui avoir offert un tableau représentant la culture du houblon, Richard Bartsch a invité le président du Conseil général à venir goûter la bière de Moyenne-Franconie l'année prochaine. « Elle est moins chère et



SERMENT. Après avoir signé le serment de jumelage, Oswal Czech, le maire francophone de Schopfloch, entouré de Jean-Paul Desnats, maire de Favars et de Jean-Claude Peyromard, maire de Saint-Hilaire-Peyroux, ont bu ensemble un verre de gnôle corrézienne. PHOTO OLIVIER MACHEMY

moins diluée que celle de Munich », a-t-il précisé en toute subjectivité.

De son côté, François Hollande a offert une sculpture burkinabaise, recommandant à son homologue de tisser des liens avec l'Afrique, à l'image de ceux qui unissent la Corrèze et le Burkina-Faso dans le cadre de la biennale de Marc-la-Tour.

La soirée s'est terminée

par une conférence du professeur de la Sorbonne Henri Menudier, intitulée « réconciliation, coopération et amitié-les jumelages franco-allemands et leur avenir en Europe ».

Samedi, la présence de la délégation allemande a aussi permis de sceller deux nouveaux accords de jumelages communaux. Le matin, entre Saint-Hilaire-Peyroux, Favars et Schop-

floch, l'après-midi, entre Cornil, Sainte-Fortunade et Flachslanden.

Il existe désormais onze jumelages de ce type entre communes corréziennes et communes bavaroises. Il se dit d'ailleurs qu'Aubazine et Colmberg pourraient former le futur douzième couple. Les maires des deux communes ont longuement discuté ces derniers jours. ■